



EN LA RUTA

Datos, noticias y avances del proyecto PDET Ruta Etnoecoturística



FONDO COLOMBIA EN PAZ



Microempresas de Colombia



Conoce los avances, logros y proyecciones de la Ruta Etnoecoturística para el Rescate de la Cultura Ancestral Zenú.

Febrero – abril 2023

Anato, la gran vitrina turística para nuestra Ruta Etnoecoturística

A través de la exhibición de artesanías hechas en caña flecha, presentamos los encantos de nuestro territorio indígena a los participantes de esta feria, realizada en Bogotá.

Por segundo año consecutivo participamos en la Vitrina Turística de la Asociación Colombiana de Agencias de Viajes y Turismo – ANATO, considerada la más importante del país y una de las más destacadas en América Latina, donde

le enseñamos a operadores turísticos y viajeros del país y del mundo, sobre la riqueza étnica, cultural y ambiental de nuestro municipio, territorio de paz.

Diana Isabel Ciprian Medina quien desde hace 40 años encontró en el tejido de la caña flecha la mejor excusa para conservar y promover sus saberes ancestrales, mientras elabora a mano finos sombreros y accesorios, fue una de las encargadas de cautivar a los asistentes a la Feria. Junto a ella estuvieron Israel Zabaleta y Maribel Izquierdo, integrantes de la Corporación, así como Beatriz Rico, coordinadora de proyectos de Microempresas de Colombia.



Durante este encuentro, operadores, agencias turísticas y medios de comunicación nacionales e internacionales se interesaron en nuestra Ruta, entre ellos: Tres60 Travel, canal de habla hispana, especializado en turismo; y vistamedellin.travel, operador nacional.

“Participar en este evento es un logro para nosotros como Corporación, es una gran oportunidad para darnos a conocer, promover el turismo en nuestro territorio y aportar al mejoramiento de la calidad de vida de nuestra gente”, explicó Ciprian Medina.



Pasadía Productivo, nuevo recorrido habilitado

A partir de abril iniciamos con nuestro **Pasadía Productivo...** un recorrido que cautivará a los viajeros con el dulce sabor de la caña, y les dará múltiples razones para preferir los productos locales al conocer el paso a paso para la siembra, custodia y cosecha de alimentos nativos como la yuca, el ñame y los maíces de colores.



Conoce más



Orgullo Zenú. Somos parte de la oferta turística de Sucre

Nuestra Ruta Etnoecoturística ya hace parte de la oferta turística del departamento y el país y es exhibida con orgullo a través de programas como **32 Regionalmente Nuestro** de la Federación Nacional de Departamentos, un programa que en el inicio de su segunda temporada se dedicó a destacar los atractivos turísticos de Sucre e incluyó San Antonio de Palmito.



Mira AQUÍ el video



Debes saber que 32 Regionalmente Nuestro, es un programa que se emite por el Canal Institucional y los siete canales regionales: Canal

Trece, Canal Tro, TeleAntioquia, Canal Café, TeleCaribe, TeleIslas y Tele Pacífico, como una apuesta articulada y un mensaje de unidad.

Definitivamente #SucreE-SEIPlan y nuestra Ruta es la experiencia étnica, cultural y ambientalmente sostenible que todo viajero debe vivir.

Traspasamos fronteras



Luego de nuestra participación en ANATO 2023, donde establecimos contacto con Tres60.Travel, canal de habla hispana, especializado en turismo, fuimos contactados para participar en una entrevista. Y lo hicimos, el pasado 23 de marzo, nuestros anfitriones Israel Zabaleta, Deider Roqueme y Yerlis Almanza conversaron en vivo con el equipo humano de dicho canal sobre lo que somos y hacemos: generar experiencias de viaje con enfoque étnico, cultural y ambientalmente sostenibles.



Para ver la entrevista completa ingresa a:

Lo que todos deben saber de nuestra Ruta

La Corporación Etno Tour Zenú está conformada por representantes de 67 familias de los 19 cabildos indígenas San Antonio de Palmito, Sucre, Colombia. Desde el 2020, nos dedicamos a la generación de nuevas experiencias de viaje a través de la Ruta Etnoecoturística para el Rescate de la Cultura Ancestral Zenú y sus tres pasadías: Ancestral, Artesanal y Productivo. Promovemos los saberes y tradiciones del pueblo indígena, el cuidado y preservación del bosque seco tropical, y aportamos al empoderamiento económico, social y cultural de las mujeres y los jóvenes, así

como al reconocimiento de nuestros ancestros. Somos resultado de un proyecto PDET liderado por el programa Colombia Sostenible, ejecutado por el Fondo Colombia en Paz y financiado con recursos del Banco Interamericano de Desarrollo, además hemos contado con el respaldo técnico, financiero y humano de Microempresas de Colombia, así como con el apoyo de Swissaid Colombia. Un proyecto que se encuentra en su fase final, gracias al cual estamos legalmente constituidos, contamos con una Junta Directiva sólida; construimos,



habilitamos e implementamos la Ruta y los tres recorridos y estamos listos para seguir gestionando recursos, cautivando

viajeros y promoviendo a San Antonio de Palmito como un destino turístico de interés nacional e internacional.